

園だより

2022
11月号

高野保育園



朝夕、ずいぶん寒くなってきましたが、日中はまだまだ日差しも明るく子どもたちは毎日戸外で元気に遊んでいます。深まりゆく秋から冬に向け、子どもたちはさまざまな活動を通して少しずつ成長していることを実感する今日この頃です。子どもたちの健康と安全を第一に考えながら、互いに思いやりをもって生活できるように願っています。

今月の保育目標

- ※戸外で元気に遊び、寒い季節も元気に過ごせるよう体力づくりをする。
- ※手洗い・うがい、早寝早起きなど、自分の健康を守るための生活習慣を身につける。
- ※身近な自然に親しみ、自然の変化を観察したり、自然物を使って遊んだりする。
- ※身近で働いている人々に関心と感謝の気持ちを持つ。

おしらせとおねがい

- 二日(水)には、ゆり・きく組さんが津山文化センターに「劇団飛行船」の観劇に行く予定です。
- 九日(水)においもパーティーを予定しています。詳細は後日お知らせいたします。
- 十一日(金)、ゆり組さんが鶴山公園散策・津山自然の不思議館見学を予定しています。
- ゆり・きく・さくら組さんは、二十二日(火)に勤労感謝の日にちなんで職場訪問を予定しています。
- 二十四日(木)にゆり・きく組さんの「たかのふれあいフェスティバル」を開催します。
- 二十八日(月)は、ゆり組さんが絵画展見学に行く予定です。

※現在、園庭側園舎外壁及び玄関の塗装工事が始まっています。十二月三日(土)ごろまでの予定です。きれいになる園舎を楽しみに待ちたいと思います。

☆冬にむけて☆

- ◇そろそろ厚着が目立ってきました。厚着は動きも緩慢になります。汗をかき、かえって風邪をひきやすくなります。朝夕は寒くなったので上着などをはおり、薄着で過ごすようにしましょう。
- ◇外から帰ったら必ずうがい、手洗いをしましょう。
- ◇風も冷たくなり、肌荒れ手荒れ、しもやけの季節になりました。手洗いの後は水気をよくふき取るようにしましょう。
- ◇寒いからといって室内にとじこもらず外で遊びましょう。

日	曜	行事予定
二	水	劇団飛行船 観劇(ゆり・きく組) 一円募金の日
四	金	
八	火	体育館練習(ゆり・きく組)
九	水	おいもパーティー
十	木	身体計測
十一	金	鶴山公園・津山自然のふしぎ館見学(ゆり組)
十五	火	体育館練習(ゆり・きく組)
十六	水	内科検診(きく・さくら・もも・ばら組) 各種集金日 ベルマーク収集日 資源回収
十七	木	誕生会
二十二	火	職場訪問(ゆり・きく・さくら組)
二十四	木	たかのふれあいフェスティバル(ゆり・きく組)
二十八	月	絵画展見学(ゆり組)

絵本の貸し出し
 ○四日(金)・十七日(木)・・・ゆり・きく・さくら組
 ○十日(木)・二十四日(木)・・・もも・ばら組

これまで通り、予定している行事につきましては、状況の変化等により、内容の変更や中止等も考えられます。その都度お知らせいたしますので、引き続きご理解の上ご協力よろしくお願い致します。

